

**PENGARUH AROMATERAPI SAGE (*Salvia officinalis*)
TERHADAP PENINGKATAN MEMORI JANGKA
PENDEK PADA REMAJA LAKI-LAKI MAHASISWA
FAKULTAS KEDOKTERAN**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat sebagai Salah Satu Syarat
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

KHEREN PRICILIA

1810078



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus karena atas kasih karunia dan penyertaan-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Pengaruh Aromaterapi Sage (*Salvia Officinalis*) terhadap Peningkatan Memori Jangka Pendek pada Remaja Laki-laki Mahasiswa Fakultas Kedokteran” dengan lancar dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran, Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan karena adanya bantuan serta dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis hendak mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berpengaruh dalam terlaksananya Karya Tulis Ilmiah ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada:

- 1) Harijadi Pramono, dr., M.Kes., selaku dosen pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu memberikan bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, pengertian, kesabaran, dukungan dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
- 2) Dr. Fen Tih, dr., M.Kes., selaku dosen pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dorongan, tenaga, pikiran, pengertian, kesabaran, dukungan dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini dari awal hingga akhir.
- 3) Keluarga yang sangat penulis sayangi, Papa Souw Beng Lan, Mama Fanny Natalia, kakak Daniel dan Tommy atas segala doa, dukungan baik moril maupun materiil, dan perhatian kepada penulis dari awal hingga akhir penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
- 4) Rekan-rekan seperjuangan Karya Tulis Ilmiah: Jean Julianti Magdalena dan Tan Fellicia Widiyana, yang telah membantu dan saling memotivasi selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.

- 5) Sahabat dan teman-teman dekat: Nathanael Beta Budiman, Refael Alfa, Alyssa Feodora Ryanto, Fellyciana, Devina Gloria, Chandra Wahyudi, Sultan Fauzan Alfikri, Romy Setiawan, Novie Kartika, Kristian Wiranata, dan teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Terima kasih atas bantuan, dukungan, perhatian dan doa kepada penulis.
- 6) Keluarga Angkatan CORDIS 2018 dan berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan serta memberkati semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungan dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini. Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas maupun para pembaca dalam perkembangan ilmu kedokteran di kemudian hari.

Bandung, Oktober 2021



Kheren Pricilia